Des frais de roaming plus bas au début des vacances!

Berne le 31 mai 2012

Communiqué

Des frais de roaming plus bas au début des vacances!

Swisscom devrait baisser les frais de natel pour les communications passées depuis l'étranger

Dans la dernière édition des journaux dominicaux, Carsten Scholter expliquait que grâce à une meilleure transparence et à la concurrence, les prix dans le domaine de la téléphonie baisseront. Selon lui, les problèmes des frais élevés de roaming se règleront d'eux-mêmes grâce aux nouvelles technologies. Le *PLR.Les Libéraux-Radicaux* prend Carsten Scholter au mot et soutient une plus grande concurrence sur le marché de la téléphonie et demande la fin des prix élevés de roaming. Swisscom et ses concurrents sont donc invités à agir en ce sens. Si les prix pour le roaming ne baissent pas au début des prochaines vacances, l'introduction de prix plafonds pour les appels, les SMS et internet mobile réalisés depuis l'étranger pourront être envisagés. La responsabilité des fournisseurs de télécommunication est demandée, afin de ne pas à avoir à légiférer dans ce domaine.

Contacts:

- Olivier Français, conseiller national, 079 332 00 01
- Gabi Huber, conseillère nationale et présidente du groupe parlementaire R-L, 076 331 86 88
- > Stefan Brupbacher, secrétaire général, 079 789 13 81
- Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63
- › Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41